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Reparos de intervención, el nuevo Hospital, el Orgullo, el Instituto de La Garena y el Don Juan, protagonistas de la sesión 





Después del largo Pleno de mayo, Alcalá entra en la “nueva  normalidad” política con una sesión de junio en que el coronavirus  seguirá estando presente, pero de forma mucho menos preeminente. Así en  esta sesión se hablará del Francisca de Pedraza, del Orgullo, de  economía y hasta del Don Juan en Alcalá además de sobre la crisis  sanitaria. Eso sí, la primera propuesta será la que se lleve todos los  focos en el Pleno de esta tarde, pues la Junta de Portavoces ha decidido  dedicar una placa en la Capilla del Oidor al padre Palero, que falleció  hace unas semanas en la localidad.

Una vez se apruebe el homenaje al cura del Hospital de Antezana,  tocará hablar de economía, y los concejales lo harán a través de diez  puntos a cada cual más importante. Así los concejales tumbarán una  alegación al Presupuesto, aprobarán el informe de reparos de  intervención del año pasado, conocerán el seguimiento del Plan de Ajuste  del primer trimestre de 2020, aprobarán la liquidación del Presupuesto  de 2019, conocerán el periodo medio de pago a proveedores, darán luz  verde a cuatro modificaciones de créditos, y aprobarán un nuevo convenio  de gestión catastral.

Esta primera parte de la sesión continuará al final del Pleno, con la  dación de cuenta de resoluciones de alcaldía de los últimos días, entre  las que se encuentran el fraccionamiento de pago de impuestos, la tasa  de basuras, y las decisiones del paso a Fase 1 y Fase 2.

La segunda parte de la sesión comenzará con tres declaraciones  institucionales de las que sólo una lo será por completo. Así, los 27  concejales, pedirán a la Comunidad un nuevo Hospital que complemente al  Príncipe de Asturias; y, sin la firma de VOX, celebrarán el Orgullo y  pedirán que Alcalá entre en la red por la Agenda 2030. También todos  juntos pedirán a la Comunidad que termine las obras del Instituto  Francisca de Pedraza, que llevan paralizadas desde hace un año.

Aunque no será un Pleno monotemático, la situación de crisis  provocada por el coronavirus estará presente en muchas de las mociones.  Así, por ejemplo, UP pedirá que se reabran las urgencias del ambulatorio  Luis Vives, cerradas desde la declaración del Estado de Alarma; VOX  pedirá que se pueda destinar parte de la dotación económica de los  grupos municipales a ayudar en la crisis, y que se dedique a los vecinos  fallecidos la rotonda de acceso al Hospital; y Cs solicitará que se  apoye al comercio local.

La Ley del Suelo y su tramitación por urgencia en la Comunidad, será  protagonista de dos mociones, presentadas por UP y PSOE; mientras que el  uso de Internet se convertirá en objeto de debate en mociones de VOX y  PSOE.

Además, UP pedirá que se emitan por Internet los Plenos de Distrito;  el PP solicitará apoyo para las personas sordas, un parque en El Olivar y  que se pueda gestionar el Ingreso Mínimo Vital desde el Ayuntamiento; y  Cs solicitará un circuito de running en la ciudad, y una medida que va a  causar mucho revuelo entre los complutenses: para promocionar la  Declaración de Fiesta de Interés Turístico Internacional, el partido  naranja pedirá que se grabe una serie de televisión sobre el “Don Juan  de Alcalá”.

El Grupo de Concejales del Partido Popular en el Ayuntamiento de  Alcalá de Henares presentará en el pleno de este mes de junio una  propuesta para la creación de un espacio de encuentro vecinal en el  barrio de El Olivar, un barrio en constante crecimiento que “carece de  espacios sociales y no cuenta con una zona estancial para los vecinos”,  afirma la concejal del PP Cristina Alcañiz. La edil popular recuerda que  es un barrio que “necesita mejoras en sus dotaciones de servicios  públicos y la adecuación de zonas verdes hoy sin acondicionar y sin ser  accesibles para el uso y disfrute de los residentes”.

Alcañiz explica que “los vecinos precisan de un lugar adecuado para  realizar sus actividades, un lugar de encuentro vecinal acondicionado,  porque hasta hoy tan sólo han estado utilizando una parcela del barrio  sin habilitar”. “Se trata, pues, de una medida necesaria para los  centenares de vecinos que viven en este barrio, una cifra que se  incrementará próximamente una vez finalizadas las diferentes promociones  de viviendas que se están construyendo en este momento”, añade la  concejal del PP.

Por este motivo, propone la realización de un estudio por parte de  los servicios técnicos municipales “para comprobar la idoneidad de las  parcelas de titularidad municipal existentes en el sector para realizar  el espacio de encuentro vecinal demandado” y llevar a cabo este proyecto  en cuyo diseño cuente con la colaboración de los vecinos, que podrán  aportar sus sugerencias en su puesta en marcha.

“Estamos convencidos de que el resto de grupos verán positiva esta  propuesta que beneficiará a un barrio que se encuentra alejado de otras  zonas residenciales y del centro de la ciudad”, afirma por su parte la  líder del PP de Alcalá de Henares, Judith Piquet, que recuerda que en  pasados plenos el PP logró sacar adelante su propuesta para crear una  pasarela peatonal sobre el arroyo Camarmilla que comunica el Chorrillo  con el Olivar. “Poco a poco tenemos que trabajar para dotar a este  barrio de todos los servicios con los que cuentan el resto de vecinos  del municipio”, indica Piquet.

Por otro lado, los populares también llevarán una moción para  conseguir el respaldo del Gobierno de Alcalá a la Asociación de Personas  Sordas en Alcalá de Henares, un colectivo que en 2021 cumplirá 30 años  desde su fundación. Durante estos años han realizado innumerables  actividades y han apoyado a numerosas familias tanto de Alcalá como de  municipios cercanos, con actividades propias como cursos de lenguaje de  signos, actos culturales, apoyo emocional e información sobre  actividades del municipio, además de su integración en el mundo  deportivo.

“Actualmente esta asociación que próximamente cumplirá 30 años  podría desaparecer por falta de apoyos. Sus continuos problemas con el  local donde se reúnen con sus socios, la ausencia de un convenio, su  dificultad por participar en el tejido asociativo, así como en  cualquiera de las actividades organizadas en Alcalá están provocando que  sus socios se vayan a otros municipios. Por eso es fundamental que esta  asociación tan importante por el trabajo que han venido realizando  durante todos estos años cuente con apoyo municipal para seguir adelante  con su labor”, afirma la concejal del PP Esther de Andrés, que también  solicita que se realicen campañas de sensibilización para dar  visibilidad a las personas sordas

Por otra parte, los populares instarán al resto de grupos a que se  sumen a la petición al Gobierno central para solicitar los recursos que  permitan a los ayuntamientos que asuman la gestión del Ingreso Mínimo  Vital “atender dicha gestión de manera adecuada y sin poner en riesgo la  tramitación de las ayudas sociales ya existentes en las mismas”, afirma  el concejal del PP, Marcelo Isoldi. “Sin esos fondos adicionales, será  inviable para los ayuntamientos gestionar esta nueva prestación estatal y  por tanto, será inviable la firma de estos convenios de colaboración”,  añade el edil popular que reclama “enviar, de forma urgente y antes de  que esta prestación entre en vigor, a todos los Ayuntamientos el  borrador del texto de convenio que tendrían que firmar para gestionar el  Ingreso Mínimo Vital para que puedan analizar con sus servicios  técnicos las implicaciones económicas, jurídicas y de gestión que se  derivan de dicho convenio y valorar adecuadamente si la entidad local  puede asumir esa gestión o la misma permanece en el Instituto Nacional  de la Seguridad Social”.

Por otra parte, los populares han firmado una moción conjunta para  instar a la Comunidad de Madrid a que agilice los trámites para que se  termine lo antes posible el instituto Francisca de Pedraza, tras la  situación sobrevenida por la resolución del contrato con la empresa  adjudicataria.
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